



Pièces	5 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	M2435
Prix	1 690 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Dans quartier calme et résidentiel proche des commerces, agréable maison de 99m², plein sud avec piscine et amarrage de 13M Patio jardin d'entrée, salle d'eau avec wc, cuisine équipée, séjour ouvrant sur large terrasse, avec piscine et amarrage pour bateau. Au premier étage, 1 chambre en suite avec balcon, 2 chambres, une salle d'eau-wc. Au second étage, 1 chambre de maître en suite avec grande terrasse de 14.95 m². Amarrage de 13 x 5.60 M -Parking devant la maison.

In a quiet residential area close to shops, pleasant 99sqm house, facing south with swimming pool and 13M mooring Patio entrance garden, shower room with toilet, fitted kitchen, living room opening onto large terrace, with swimming pool and boat mooring . On the first floor, 1 bedroom en suite with balcony, 2 bedrooms, a shower room-wc. On the second floor, 1 master bedroom en suite with large terrace of 14.95 sqm. Mooring of 13 x 5.60 M - Parking in front of the house.

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





© Logi Service



© Logi Service

www.maisonsetappartements.fr



© Logi Service



© Logi Service